

BAB II

METODE PENELITIAN

A. Jenis penelitian

Metode penelitian sangat dibutuhkan dalam rangka menyusun ilmu pengetahuan sehingga mendapatkan hasil yang maksimal. Langkah-langkah yang dilakukan diharapkan sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan. Itulah sebabnya dibutuhkan metode penelitian guna mencapai tujuan yang diinginkan dengan maksimal.

Jenis penelitian ini ialah penelitian kepustakaan. Dimana penelitian ini membahas teori-teori yang dikaji ulang. Menurut Mardalis (1999) penelitian kepustakaan merupakan suatu studi yang digunakan dalam mengumpulkan informasi dan data dengan bantuan berbagai macam material di perpustakaan seperti dokumen, buku, majalah, dsb.

Sedangkan menurut Sarwono (2006) mengungkapkan penelitian kepustakaan adalah studi yang mempelajari berbagai buku referensi serta hasil penelitian sebelumnya yang sejenis guna mendapatkan landasan teori mengenai masalah yang diteliti. Sehingga sumber informasi dalam penulisan ini hanyalah mengkaji teori didalam buku-buku referensi dan hasil penelitian sebelumnya yang sesuai dengan judul yang diteliti.

Dalam hal ini penulis mengkaji teori secara konvensional dan secara syariat. Sehingga dapat diperbandingkan antara kejadian perdagangan valuta asing yang sekarang marak terjadi dengan teori menurut syariat. Apakah ada yang bertentangan dengan syariat atau tidak.

B. Teknik Pengumpulan Data

Data merupakan bagian terpenting dari suatu penelitian. Sebab data adalah suatu yang dicari dalam penelitian kemudian akan dilakukan proses analisis data sehingga akan didapatkan hasil yang diinginkan. Winarsunu (2006) mengartika data sebagai keterangan mengenai sesuatu. Keterangan tersebut baik berupa

angka, ataupun data kuantitatif, bisa juga berupa keterangan yang bukan berupa bilangan atau biasa disebut dengan data kualitatif.

Dalam penelitian ini, teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah dokumentasi. Sebab diatas sudah dijelaskan bahwa sumber informasi yang diambil adalah melalui media tertulis baik dari buku atau hasil penelitian sebelumnya. Teknik ini digunakan untuk mengambil data atau teori tentang jual beli valuta baik secara konvensional ataupun syariah.